

2,5 Mio Euro für Halles Bahnhöfe

geschrieben am: 17.12.2009 14:00



Land investiert in die Bahnhöfe Nietleben und Rosengarten

Das Land Sachsen-Anhalt und die Deutsche Bahn investieren in den kommenden vier Jahren 40 Millionen Euro in die Modernisierung von 48 Bahnhöfen im Land. „Bahnhöfe sind Knotenpunkte und Visitenkarten des Nahverkehrs, der als attraktive Alternative zum Auto für die Zukunft weiter ertüchtigt werden muss“, sagte Sachsen-Anhalts Verkehrsminister nach der Unterzeichnung einer entsprechenden Rahmenvereinbarung zum so genannten Bahnhofsprogramm zwischen dem Land sowie der DB Station und Service.

Auch zwei Bahnhöfe in Halle (Saale) werden mit Hilfe des Programms ausgebaut. Im Jahr 2011 soll der Außenbahnstein am Bahnhof Halle-Nietleben erneuert werden. Außerdem soll ein barrierefreier Zugang gewährleistet werden. 490.000 Euro werden investiert.

2013 ist dann der Bahnhof Halle-Rosengarten dran. Auch hier sollen die Bahnsteige erneuert und barrierefreie Zugänge geschaffen werden. Knapp 2 Millionen Euro soll der Umbau kosten.

Die Anforderung dieser Druckversion erfolgte am: **17.12.2009 15:54**

Den Originaltext finden Sie unter folgender URL: <http://www.halleforum.de/go/24393>